



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI WALISONGO SEMARANG
FAKULTAS SYARI'AH DAN HUKUM

Jl. Prof. Dr. Hamka Km. 02 Kampus III UIN Walisongo Semarang 50185 Tlp. (024) 7601291, (024) 7624691,
Faksimili (024) 7601291, Website : www.fsh.walisongo.ac.id

PENGUMUMAN

Nomor : B-4691/Un.10.1/D.1/PP.00.9/08/2022

Assalamu'alaikum wr. wb.

Dalam rangka pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan tercapainya IKU Dekan, maka Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Walisongo memberikan bantuan penelitian melalui dana BLU Tahun 2022 untuk 1 (satu) judul Penelitian Kolaboratif Internasional.

Kepada para dosen yang berminat dapat mengirimkan proposal penelitian dengan ketentuan sebagaimana terlampir.

Demikian pengumuman ini disampaikan. Atas perhatian Bapak/Ibu dosen disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Semarang, 29 Agustus 2022

Dekan,




Mohamad Arja Imroni

**JUKLAK JUKNIS PROGRAM
PENELITIAN KOLABORATIF INTERNASIONAL**



**FAKULTAS SYARI'AH DAN HUKUM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI WALISONGO**

SEMARANG

2022

JUKLAK JUKNIS PROGRAM
PENELITIAN KOLABORATIF INTERNASIONAL
FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM UIN WALISONGO TAHUN 2022

A. Pendahuluan

Kontribusi Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (PTKIN) dalam konteks peningkatan daya saing bangsa, sebagaimana diamanatkan oleh Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 Tentang Pendidikan Tinggi, diupayakan dan diwujudkan melalui *tridharma* perguruan tinggi, yakni pendidikan dan pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Dari ketiga *dharma* perguruan tinggi tersebut, kegiatan penelitian merupakan dharma yang paling diharapkan dalam rangka mewujudkan dan meningkatkan daya saing bangsa dalam menghadapi era revolusi industri tahap keempat (era 4.0) saat ini.

Dalam konteks peningkatan sumber daya manusia itu pula UIN Walisongo telah menetapkan beberapa sasaran strategis antara lain peningkatan etos, budaya dan kualitas penelitian berbasis kesatuan ilmu yang inovatif dan tepat guna serta mendukung terwujudnya kesejahteraan masyarakat. Selanjutnya pencapaian sasaran tersebut didistribusikan ke masing-masing fakultas di lingkungan UIN Walisongo dan Fakultas Syari'ah dan Hukum menetapkan penelitian kolaboratif internasional sebagai salah satu indikator kinerja utama (IKU) pada tahun 2022 ini.

B. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian kolaborasi internasional ini adalah untuk menemukan teori baru dan/atau mengembangkan kajian keilmuan dengan melibatkan peneliti dari perguruan tinggi atau lembaga riset yang berada di luar negeri atas fenomena, kasus, dan isu-isu strategis yang berkembang di tingkat nasional, regional dan/atau internasional. Substansi penelitian kolaborasi internasional ini mengikuti ketentuan Keputusan Direktur Jenderal Nomor 3130 Tahun 2019 tentang Petunjuk Teknis Program Bantuan Penelitian, Publikasi Ilmiah, dan Pengabdian kepada Masyarakat Tahun Anggaran 2020 (Salinan keputusan tersebut dapat diunduh melalui laman www.pendis.kemenag.go.id).

C. Persyaratan Pengusul Penelitian

Penelitian ini diperuntukkan bagi dosen tetap Fakultas Syariah dan Hukum UIN Walisongo Semarang, dengan kriteria sebagai berikut: (a)Memiliki Nomor Induk Dosen Nasional (NIDN) dan/atau Nomor Urut Pendidik (NUP) dan/atau Nomor Induk Dosen. (b)Ketua Tim Pengusul tidak sedang mendapatkan bantuan penelitian/pengabdian dari Diktis Kemenag (Litapdimas), dari LP2M UIN Walisongo, dan dari Lembaga lain Tahun 2022.

(c)Pengusul paling sedikit terdiri dari dua orang (satu kelompok penelitian), yang terdiri dari 1 (satu) orang dosen tetap FSH UIN Walisongo dan 1 (satu) orang kolaborator dari perguruan tinggi / lembaga riset dari negara di kawasan Asia Tenggara. (d)Ketua Tim Pengusul mempunyai jabatan fungsional minimal Lektor Kepala.

D. Tema dan Sub Tema Penelitian

Fakultas Syari'ah dan Hukum menyediakan bantuan pembiayaan untuk 1 (satu) judul penelitian dengan tema/sub tema sebagai berikut.

NO	TEMA	SUB TEMA
1	Studi Islam	1.1.Syariah, Hukum, Ilmu Falak, Peraturan Perundang-undangan dalam isu-isu global
2	Pluralisme dan Keragaman	2.1.Negara, Agama, dan Masyarakat 2.2.Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
3	Integrasi Keilmuan	3.1.Sejarah, Arkeologi dan Manuskrip 3.2.Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
4	Kemajuan Global	4.1.Isu Jender dan Keadilan 4.2.Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah 4.3.Generasi Millennial dan Isu-isu Keislaman

E. *Outputs* dan *Outcomes* Penelitian

Outputs penelitian ini yaitu (1) Laporan Penelitian, (2) Log Book / Rekapitulasi (*Cashflow*) Laporan Penggunaan Keuangan, (3) Bukti Pendukung Laporan Keuangan, dan (4) *Dummy* Buku.

Outcomes penelitian ini yaitu Draft Artikel untuk publikasi di jurnal Internasional Bereputasi atau di jurnal internasional terindeks.

F. Anggaran

Bantuan biaya penelitian ini sebesar Rp 61.000.000,- (enam puluh satu juta rupiah) untuk 1 (satu) judul penelitian yang bersumber dari DIPA Fakultas Syariah dan Hukum UIN Walisongo tahun 2022.

G. Negara Tujuan / Kolaborator

Satu orang kolaborator / mitra penelitian ini berasal dari perguruan tinggi / lembaga riset negara-negara di Asia Tenggara.

H. Sistematika Proposal Penelitian

Proposal penelitian memuat beberapa komponen, yakni (1) Judul Penelitian, (2) Latar Belakang, (3) Rumusan Masalah, (4) Tujuan Penelitian, (5) Konsep atau Teori yang Relevan, (6) Metodologi Penelitian, (7) Rencana Pembahasan / draft daftar isi laporan, (8) Waktu Pelaksanaan Penelitian, (9) Anggaran Penelitian, (10) Daftar Pustaka/Bibliografi Awal, dan (11) Acceptance Letter atau dokumen dari Perguruan Tinggi / Lembaga research luar negeri tentang kesediaan untuk menjadi mitra kolabolator penelitian (nomor 11 ini mutlak harus ada).

I. Tahapan Penelitian

NO	TANGGAL	KEGIATAN TAHAPAN
1	Agustus s/d 18 September 2022	Sosialisasi program
2	12 s/d 18 September 2022	Pendaftaran. Setiap jam kerja di sekretaris pimpinan FSH dengan Menyerahkan hardcopy 3 (tiga) proposal penelitian: 1 (satu) eks lengkap dengan identitas pengusul ; dan 2 (dua) eks tanpa identitas pengusul.
3	19 s/d 28 September 2022	Seleksi administrasi dan substansi proposal. Apabila pengusul hanya ada satu judul penelitian, maka Dekan akan langsung menetapkan satu judul tersebut sebagai penerima bantuan.
4	29 September 2022	Pengumuman / penetapan nomine
5	29 September 2022	Penetapan penerima bantuan
6	Oktober s/d November 2022	Pelaksanaan Penelitian
7	Minggu IV November 2022	Seminar hasil
8	Minggu I Desember 2022	Final report / penyerahan laporan akhir

Karena situasi kondisi masih dalam suasana pandemic COVID-19, maka tahapan penelitian ini dapat berubah sewaktu waktu, disesuaikan dengan situasi kondisi di lapangan.

J. Penutup

Hal-hal yang belum diatur dalam proposal ini akan ditetapkan kemudian.

Semarang, 29 Agustus 2022

Dekan,




Mohamad Arja Imroni